

AÑO 69 16 DE AGOSTO DE 2025  
TEGUCIGALPA, HONDURAS  
WWW.SUYAPAMEDIOS.HN



**SUYAPAMEDIOS**  
**FIDES** **EXTRA**  
cambiamos tu vida

CAMINATA DE ORACIÓN  
POR HONDURAS

**¡BIENAVENTURADOS  
LOS QUE CAMINAN  
JUNTOS POR  
HONDURAS!**





Eddy Romero |  
www.suyapamedios.hn

Una masiva participación del pueblo hondureño se hizo presente este sábado en la jornada de oración por Honduras, convocada por la Iglesia Católica y Evangélica del país. Al finalizar esta contundente muestra de civismo y fervor por esta noble patria, se leyó un mensaje en conjunto en donde recordaron que, el pueblo anhela paz y justicia. "Qué hermosos son sobre los montes los pies del mensajero que trae buenas noticias de paz y salvación" recuerda el profeta Isaías. Ante esto, el mensaje destaca como "un eco del profeta Isaías, el pueblo de Honduras expresa su fuerte deseo de amistad y de verdad. Queremos creer que en Honduras no hay nadie que no quiera "la paz que brota de la justicia"

#### UNIDAD

Es importante destacar que toda Honduras ha visto que sí es posible caminar juntos. La diversidad en la libertad nos enriquece mutuamente mencionan en un mensaje leído ante miles de participantes. "Por ello invitamos a todos los ciudadanos con derecho a votar, a que el 30 de noviembre de este 2025, ejerzan con respeto, responsabilidad e ilusión su derecho al voto. Cada quién, en su conciencia, que opte. La mirada atenta de la ciudadanía acompañará este proceso democrático, como lo hacemos cada cuatro años. Lo reiteramos, es necesaria y es posible una Honduras en la que se viva la verdad, la justicia, la libertad, la honestidad y la equidad" enfatizaron, al hacer el llamado consciente para que todos puedan votar el próximo 30 de noviembre. De igual manera, hicieron un llamado público a los aspirantes a cargos de elección pública, "A todos los aspirantes a cargos públicos les decimos que oramos por ellos, y como ya dijimos, que sería muy positivo que establecieran momentos de encuentro y diálogo abierto, en busca del bien común que tanto anhelamos los hondureños. Más aún, les sugerimos que expresen públicamente cuáles son los valores que les inspiran, como un nuevo acto de transparencia e información" dijeron.



# Es posible caminar juntos, anhelamos "la paz que brota de la justicia"

Miles de personas reconocieron que Dios es quien debe ser la guía de aquellos que ostentan dirigir el país



• UNIDAD DE LAS IGLESIAS ES SIGNO DE ESPERANZA PARA HONDURAS



Esta caminata de oración por Honduras demostró que es posible "caminar juntos, que la diversidad en la unidad nos hace más fuertes". No hay nadie en Honduras que no quiera la paz y ello quedó demostrado cuando miles de hondureños en todas las ciudades, así como en el exterior, salieron a caminar junto a Jesucristo pidiendo paz dijeron las autoridades eclesiásticas.

#### CAMINAR

La misiva firmada en conjunto destacó como "Hoy en muchas ciudades de nuestra patria y más allá de nuestras fronteras, hemos caminado juntos movidos por la fe en Jesucristo y por un sincero amor a Honduras". Al momento de leer este mensaje, enfatizaron en que, esa ha sido siempre la recta intención de esta caminata. "Con este acto pacífico y pacificador queremos dar un mensaje de Esperanza a todos los hondureños. Agradecemos a todos los que, de forma visible o silenciosa, se han unido con su presencia o con su oración" detallaron. Dejaron en claro que, aunque existe diversidad de personas, están "unidas por los valores del Evangelio de Jesucristo. Que, a partir de nuestro ejemplo, -como mensajeros de la paz-, estos valores de mutuo reconocimiento y honorabilidad se difundan a todos los rincones de la patria".

# *Tegucigalpa se volcó al boulevard Suyapa y elevaron sus plegarias al cielo por Honduras*

La Iglesia Católica y Evangélica se unieron a orar y a mostrar el patriotismo y amor por la nación que los ha visto nacer

**Jimmy Varela** | [www.suyapmedios.hn](http://www.suyapmedios.hn)



**Recibimiento** | Monseñor José Vicente Nácher estuvo atento a la llegada de miles de feligreses de la caminata en el Estadio Nacional.



**Llegada** | Fue durante casi una hora el tiempo en que estuvieron llegando el centenar de feligreses donde oraron, cantaron y se unieron en hermandad.



**Civismo** | Participantes llevamos muestras de amor al país con los símbolos patrios.



**Sin cansancio** | La feligresía de la Iglesia Evangélica mostró su energía y conciencia en poder orar por el presente y futuro de la nación.



**Llenazo** | En el bulevar Suyapa fueron kilómetros llenos de personas, fueron tantas que no era interminable.



**Ola** | El mar de gente acompañó y las familias se volvieron una sola para orar por Honduras



**De rodillas** | Con el corazón en la mano los miembros de la Conferencia Episcopal de Honduras y la Confraternidad Evangélica elevaron su voz a Dios para pedir por el pueblo hondureño.



## *Miles de personas caminaron por la paz y la democracia en Honduras*

Desde cada rincón de Francisco Morazán, se hicieron presente en este momento de oración, unidad y bienestar por la patria

Jimmy Varela | [www.suyapmedios.hn](http://www.suyapmedios.hn)



**Himno** | Monseñor José Vicente Nácher, Arzobispo de Tegucigalpa, cantó con mucho fervor el Himno Nacional antes de infundirse en un abrazo con el representante de la Iglesia Evangélica.



**Bandera** | La bandera de Honduras fue un estandarte en cada mano de los asistentes a esta marcha llena de civismo y amor.



**Parroquias** | La Parroquia San José Obrero de El Pedregal, llenaron de color azul turquesa su participación acompañada de frases de la Doctrina Social de la Iglesia



**Oriente** El Paraíso se hizo presente en esta multitudinaria manifestación de fe y civismo, con la participación de todos los municipios de este departamento oriental, unidos en oración por el bienestar del país.



**Fervor** Los ceibeños salieron a las calles con la firme convicción que, a través de la oración, Honduras puede salir adelante.

# *Hondureños se vuelcan a las calles orando por el país*

En cada una de las ciudades en donde se tenía planificado realizar la caminata, se hizo sin ninguna novedad, destacando los gestos de fe en el pueblo que anhela paz

Redacción Suyapa Medios | [www.suyapamedios.hn](http://www.suyapamedios.hn)



**Unidad** Miles de ciudadanos sampedranos se unieron a la Caminata por Honduras. Unidos a un solo clamor y oración por la paz y la unidad.



**Comayagua** En Comayagua, la jornada comenzó por la mañana con una concurrencia caminata que reunió a numerosas familias en un ambiente de unidad y fervor.



**Amor** A una sola voz la Iglesia Católica y Evangélica caminaron en oración por Honduras en un hecho histórico en La Esperanza e Intibucá.



**Sur** | Las calles de Choluteca fueron escenario de una multitudinaria Caminata de Oración por Honduras, donde católicos y evangélicos dieron un testimonio inédito de fe y unidad.



# *Un solo anhelo por la paz y la democracia se demostró en esta caminata de oración*

Desde el sur, hasta occidente, por todo el territorio nacional, el deseo del pueblo se hizo presente

**Redacción Suyapa Medios** | [www.suyapamedios.hn](http://www.suyapamedios.hn)



**Plegaria** | En las Islas de la Bahía, también salieron a caminar por esta patria, en este momento crucial que vive el país.



**Copán** | En Santa Rosa de Copán, la afluencia también fue masiva, todos con la firme intención de pedir por lo mejor para el país.



**Civismo** | Juticalpa también dio muestras de civismo en esta caminata por Honduras, al salir unidos con la intención de orar.

# ¡Unidos en la misma fe, clamando por nuestra nación!

Con la bandera de Honduras y una misma fe, caminamos como un solo pueblo creyente que clama a Dios por un mejor futuro

Lilian Flores | [www.suyapamedios.hn](http://www.suyapamedios.hn)

## 1 Unidad familiar

A pesar de la discapacidad física de uno de los miembros de su familia, todos participaron en la caminata con la esperanza de un futuro mejor.

## 2 Reporteros gráficos

La prensa nacional estuvo lista y atenta para captar a través de los lentes de las cámaras cada momento vivido en esta manifestación de fe.

## 3 Amoroso gesto

Un compatriota cargó en hombros a su mascota, este gesto refleja que no debemos dejar atrás a quien amamos mientras clamamos por Honduras.

## 4 Contundente mensaje

No faltaron este tipo de mensajes donde el pueblo externó su descontento y a la vez su anhelo por una nación más justa y llena de esperanza.

## 5 Pedaleando con fe

Este fiel se movilizó en bicicleta en medio de la caminata, llevando consigo el esfuerzo físico y la oración. Aunque sobre ruedas prevaleció, su fe.



**“Que se den cuenta los que quieren gobernarnos y aquellos que están gobernando, que este país merece algo mejor”**

P. Juan Ángel López  
Portavoz CEH



1



2



3



4



5

**L**a multitudinaria caminata para orar por Honduras es un acontecimiento que marcó la historia de nuestra nación. El tan solo hecho de saber que en varias partes del país se desarrolló la actividad de forma simultánea, nos deja claro que los ciudadanos, sin importar la religión que pro-

fesan quieren y exigen el respeto a la democracia, y, sobre todo, que se garanticen elecciones limpias.

Durante el recorrido pudimos apreciar muchas imágenes que nos ayudaron a comprender y valorar la misericordia de Dios hacia su pueblo. Y es que un corazón agradecido, es capaz de darlo todo por Aquel que lo creó.

## 1 ECUMENISMO

Este fue un encuentro de unidad entre hermanos católicos y evangélicos, donde se elevó súplicas al Señor por la paz, la justicia y el bienestar de nuestra nación.

## 2 CIVISMO

Con la bandera de Honduras como estandarte, y la fe inquebrantable, los ciudadanos demostraron su civismo y amor por la tierra que los vio nacer.



# *Honduras eleva una sola súplica al cielo por una patria más justa y digna*

Gestos de fe y lágrimas en una multitud que caminó unida por Honduras pidiendo paz y esperanza

Melvin Rápalo | [www.suyapamedios.hn](http://www.suyapamedios.hn)

**E**l sol no detuvo la fe, una multitud de hombres y mujeres de buena voluntad salieron a las calles de Tegucigalpa y otras ciudades del país; con la Biblia al pecho y el Rosario entre sus dedos. Rostros llorosos, manos alzadas, cantos y silencios sagrados recordaron que el pueblo santo de Dios ha desbordado los templos. "Bienaventurados los que trabajan por la paz" resonaba

## UNIDAD

Esta caminata fue un testimonio de que caminar juntos es posible cuando el deseo de un país mejor se vuelven motivo común. Doctrina Social: "la caridad social es el alma de la justicia".

## FE

Cada paso fue una oración hecha movimiento. La fe no se quedó dentro de las iglesias, sino que se hizo visible en gestos concretos. "Oren sin cesar" (1 Tes 5,17).

## ESPERANZA

El pueblo elevó su voz profética pidiendo justicia, clamando por los pobres y soñando con una Honduras donde reine Cristo. La esperanza no decepciona cuando está puesta en Dios.



1



### 1. Oración viva

Cada cuenta representa una súplica por Honduras. Un símbolo de fe sencilla y profunda, que convierte la oración en un acto público de confianza en Dios.

### 2. Clamor sincero

Su rostro implora misericordia, como una madre que no se rinde ante el dolor de su pueblo, aprieta sus ojos mientras alza una plegaria.

### 3. Esperanzador futuro

En medio del gentío, esos pequeños representan la esperanza de un país que sueña con un futuro diferente. Sus miradas hablan más que mil discursos.

### 4. Fe firme

Su gesto profético expresa la convicción de un pueblo que no deja de creer ni de esperar, aun en medio del dolor y la incertidumbre.